



¿PAN se queda solo? PRI y PRD con reservas en caso de Cártel Inmobiliario

Fuentes de *Político MX* nos dicen que el PAN no contaría con todo el apoyo de la coalición Va por México en el caso del Cártel Inmobiliario.

Y es que aunque el diputado panista, Santiago Creel, lanzó una advertencia al gobierno por la supuesta persecución política en contra de funcionarios y exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez, al decir que “si tocan a uno, nos tocan a todos”, se dice que tanto el PRI como el PRD tendrían sus reservas antes de meter las manos al fuego en el tema.



Nos cuentan que, al parecer, los aliados del PAN quieren omitirse del tema ya que existe una investigación de la Fiscalía de la CDMX en curso de la cual desconocen las consecuencias que pueda tener para los implicados.

Además, nos dicen que el bastión del PRD en la CDMX anda moviéndose para posicionar a sus candidatos en las próximas elecciones capitalinas. Por lo tanto, tampoco querrían arriesgar el poco capital político que les queda en este tema, sobre todo en una demarcación que tradicionalmente ha sido gobernada por el PAN.

<https://politico.mx/pan-se-queda-solo-pri-y-prd-con-reservas-en-caso-de-cartel-inmobiliario>